

Unfallstelle auf der A7 ist geräumt, die Fahrbahn Richtung Kassel ist wieder frei

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 30. Mai 2021 um 19:36 Uhr

Autobahnpolizei Göttingen:

Unfallstelle auf der A7 ist geräumt, die Fahrbahn Richtung Kassel ist wieder frei

Sonntag 30. Mai 2021 - **Göttingen (wbn)**. In Ergänzung zur Meldung der Autobahnpolizei **Göttingen** von heute Nachmittag hat die Redaktion nunmehr folgendes Update erhalten:

Nach Beendigung der Bergungs- und Reinigungsarbeiten ist die Fahrbahn der A 7 ab Anschlußstelle Nörten-Hardenberg in Richtung Süden wieder frei, der aufgelaufene Stau baut sich langsam ab.

Fortsetzung von Seite 1

Die Autobahnpolizei Göttingen bedankt sich für das Verständnis und wünscht eine gute und sichere Weiterfahrt !